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「三商大討論会に参加しました」 

藤井翔太 

12 月 10 日、一橋大学、神戸大学、大阪市立大学の三校で開かれる三商大討論会に参加し

ました。大阪市立大学からは宮川ゼ

ミとテキゼミ、一橋大学からは加賀

谷ゼミ、神戸大学からは砂川ゼミの

４つのゼミが、この日のためにいま

まで研究してきたそれぞれのテー

マについて発表、討論をしました。

他の３つのゼミが企業価値分析を

中心とした研究発表をしていたな

か、我々宮川ゼミでは企業ブランド

が情報の非対称性を低下させると

の仮説の下、財務データを用いた実

証研究をしました。 

私は、この研究を中心的に進めていくチームの一人でした。だからこそ、他ゼミがどん

なにか努力して今回の発表のために準備をしてきたのか、ひしひしと感じました。我々の

ゼミの発表後の討論では、ゼミ内の事前発表で準備していた質問とはまったく異なった視

点からの鋭い質問を数多くいただき、それに即座に答えていくという経験はとても刺激的

でした。この三商大討論会に参加して、多くのことを学びましたが、ここでは１つだけ紹

介します。プレゼンテーションの重要性について再確認したことです。どのゼミもそのゼ

ミの特色が出た興味深い内容の発表でしたが、プレゼンテーションが上手い人が話すと発

表の内容がより魅力的に思え、より真剣に内容を聞こうとしていました。 

討論会が終わった後はいつものいわし亭へ。久しぶりのビールで途中からあまり記憶が

ないですが、本当に楽しい打ち上げでした。大学生活の中でも貴重な１日になりました。 

 

 

 

 

写真が入る予定。 


